



Inicio

Sabías que...

En exclusiva

Columnista Invitado

En su municipio

En Puerto no se ponen de acuerdo con respecto a la contaminación por **petróleo**

Octubre 22, 2021



Foto: Crudo Transparente

Las comunidades del Magdalena Medio estaban esperando que se saldaran las deudas ambientales que dejan las petroleras, pero **Ecopetrol** dice que no hay pasivos allí. Se espera que en los próximos días las autoridades hagan visita a los campos de Puerto Boyacá para conocer la situación que se vive en territorio.

Es claro que el alcalde de Puerto Boyacá, Jicly Mutis, dice que, si hay contaminación, razón por la cual hace unos días la Anla formuló pliegos a Mansarovar, pliegos que esperan, vengan con sanción a la multinacional. Pero más allá de los llamados de atención se exige que antes de que Mansarovar salga de Puerto Boyacá (mediados de noviembre) haya soluciones pues hay preocupación por las afectaciones a los recursos naturales y las fuentes hídricas, aspecto que fue socializado con las autoridades ambientales de la zona.

Ecopetrol por su parte dice que ya saldaron las afectaciones que hubo con los derrames de **petróleo** de meses anteriores, declaración contraria a la del mandatario que lleva semanas haciendo el llamado a que se salden los pasivos.